
Protokolleintrag vom 12.01.2000

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 

1999/450
von Markus Bischoff  (AL)  vom 22. September 1999 über die Bewilligungspraxis der Liegenschaftenverwaltung für Parabolantennen 
(StRB  2245  vom  22.  Dezember  1999).


